



JAPON

Escapada a Japón

Salida especial en grupo



Viaje en versión exprés para conocer las ciudades más emblemáticas de Japón: Tokyo, Hakone, Kyoto, Nara, Osaka y también una de las zonas montañosas de más belleza de la isla de Honshu; los llamados Alpes Japoneses. Todo ello con guía de habla hispana, en grupo y en un viaje exclusivo para nuestros viajeros.



ITINERARIO

19 abril: Vuelo ciudad de origen - Tokyo

Salida en vuelo de línea regular con destino a Tokyo. Noche a bordo.

(-/-/-)

20 abril: Llegada a Tokyo

Llegada al aeropuerto internacional de Tokyo. Recogida de equipajes, encuentro con nuestro representante y traslado al hotel. Resto del día libre para disfrutar de la ciudad a nuestro aire. Alojamiento.



Tokyo, con más de 12 millones de habitantes, es una urbe que se extiende implacablemente en todas direcciones. Es una ciudad moderna ya que apenas ninguna construcción sobrevivió al terremoto de 1923 o a los bombardeos de la Segunda Guerra Mundial. Sin embargo, la ciudad cautiva a sus visitantes por sus aromas, su pulso vital y su capacidad para conjugar

las tradiciones más ancestrales con los últimos avances tecnológicos. Destacan barrios como Ginza con su concentración de tiendas y restaurantes de lujo, Asakusa que conserva gran parte del antiguo Tokyo o Akasaka que reúne buena parte de los hoteles y restaurantes.

(-/-/-)

21 abril: Tokyo, visitas

Desayuno en el hotel. Hoy disfrutaremos de un día de visitas lleno de contrastes. Nuestro recorrido incluye: la Plaza del Palacio Imperial; construido sobre los restos del antiguo Palacio de Edo, se encuentra rodeado por una muralla con torres y hermosas puertas y foso interior. Es el corazón de la ciudad y en la actualidad es la residencia de la familia imperial. El Templo de Asakusa Kannon (Templo de Senso-ji) con su arcada comercial "Nakamise"; es el más antiguo de la capital, fundado en el siglo VII. El Santuario de Meiji, uno de los lugares más sagrados de Japón construido en honor del Emperador Meiji, y el observatorio del Tokyo Metropolitan Government Office boulevard.

Regreso al hotel y tiempo libre. Alojamiento.

(D/-/-)

22 abril: Tokyo-Osaka

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado a la estación para tomar el tren bala a Osaka.

Con una población de casi 3 millones de habitantes, Osaka es la segunda ciudad en importancia económica del país. La ciudad goza de buena fama entre otras cosas por su gastronomía y por sus espectáculos de títeres.

A nuestra llegada, panorámica del Castillo de Osaka y visita del Observatorio "Jardín Flotante" en el Edificio Umeda Sky, desde dónde se pueden contemplar unas maravillosas vistas de la ciudad. Traslado al hotel.

Resto del día libre y alojamiento.

*Nota: Las maletas hoy se enviarán directamente desde Tokyo a Kyoto.

(D/-/-)



23 abril: Osaka-Nara-Kyoto

Desayuno en el hotel. Hoy nos trasladamos hasta Kyoto, visitando en ruta Nara. Nara, ciudad llena de encanto, con numerosos templos Patrimonio de la



Humanidad. Visitaremos el Templo Todaiji (alberga una de las mayores estatuas de Buda), el Parque de los ciervos sagrados donde se encuentra el Santuario Shintoista Kasuga.

Continuación hasta Kyoto, check in en el hotel y alojamiento.

(D/-/-)

24 abril: Kyoto, visitas

Desayuno en el hotel.

Kyoto, que fue la capital de Japón durante más de 1000 años y en ese tiempo se convirtió en el centro del arte, la cultura y la religión del país. Se encuentra a 500 km de Tokyo y a 43 de Osaka y es una visita obligada dentro de Japón. La ciudad ha sabido conservar sus tradiciones y sus antiguas construcciones. A diferencia de Tokyo, conserva su trazado cuadrangular por lo que es muy fácil orientarse.

Comenzaremos el día visitando el templo Kiyomizu; el Castillo de Nijo, una de las construcciones más espectaculares de Kyoto y un perfecto ejemplo de la arquitectura de los castillos palacio del Japón del periodo Edo.

Continuaremos con el Templo Kinkakuji (Pabellón Dorado) y el Santuario Fushimi. Alojamiento en Kyoto.

(D/-/-)



25 abril: Visita Hiroshima y Miyajima

Desayuno en el hotel.

Salida desde Kyoto hacia Hiroshima, en tren bala en clase turista. Día completo de excursión a Miyajima y Hiroshima en transporte público.

Visitas Previstas: Santuario Itsukushima con su puerta torii flotante en el mar, el museo de la Bomba Atómica y el Memorial de la Paz en el Parque Memorial de la Paz de Hiroshima. Almuerzo en un restaurante local. Regreso a Kyoto en tren bala.



Alojamiento.
(D/A/-)

26 abril: Kyoto-Kanazawa

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado a la estación para tomar el tren bala a Kanazawa.

Kanazawa: situada en el norte de la isla de Honshu, esta ciudad fortificada fue gobernada del siglo XVI al XIX por la familia Maeda, del clan Kaga. A lo largo de ese periodo la ciudad se fue poblando con los mejores artesanos en cerámica, madera, tejidos de seda, etc. Por este motivo, destacaron sus cerámicas policromadas Kutani y Ohi, así como trabajos de pan de oro, lacados, altares budistas o seda bordada o pintada a mano,

conocida como Kaga-yuzen. En la ciudad destaca el Castillo, antiguos santuarios, templos y uno de los 6 mejores jardines del Japón, así como las escuelas de geishas. El Castillo de Kanazawa fue la residencia de la familia Maeda desde el siglo XVI y en el siglo XIX se construyó la gran muralla que fortificaba la ciudad, aunque sufrió un tremendo incendio que destruyó gran parte de ella, pero tras ser restaurado en 1.998,

actualmente es el castillo de madera construido desde la era Meiji más grande del Japón.

Visitaremos el Jardín Kenroku-en, el castillo y el mercado Omicho Ichiba. Traslado al hotel y alojamiento.

*Nota: Las maletas hoy se enviarán directamente desde Kyoto a Tokyo.
(D/-/-)



27 abril: Kanazawa - Shirakawago-Takayama

Desayuno en el hotel. Hoy nos trasladamos en bus privado hasta Takayama,



visitando en ruta Shirakawago, este singular pueblo, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Esta población, a los pies del Monte Hakusan es característica por sus casas de estilo japonés conocido como Gassho-zukuri, que significa construcción con "las palmas de las manos juntas", que es como se ponen durante la oración, aludiendo a la forma de sus tejados de dos aguas de ángulo muy agudo, para evitar la acumulación de nieve, ya que esta región montañosa soporta frecuentemente nevadas a lo largo de gran parte del año.

Visitaremos una de estas casas.

Continuaremos hasta Takayama en autobús, donde visitaremos Takayama Jinya (la antigua sede del gobernador) y recorreremos la calle Kami-sannomachi.

Check in en el ryokan, cena y alojamiento.

(D/-/C)

28 abril: Takayama - Tokyo

Desayuno. Traslado a la estación para tomar el tren bala a Tokyo, vía Nagoya.

Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

(D/-/-)

29 abril: Tokyo, día libre o visita opcional a Hakone o Nikko

Desayuno en el hotel. Día libre para recorrer esta gran urbe o excursión opcional a Hakone o Nikko de día completo. Alojamiento.

(D/-/-)

EXCURSIÓN opcional a Hakone

Salida por la mañana hacia la estación para tomar el tren hacia Hakone. La zona de Hakone (situada entre el Monte Fuji y la Península de Izu), es uno de los lugares más visitados por los japoneses. Es famosa por sus paisajes montañosos, sus lagos, sus fuentes termales y sus sitios históricos. Realizaremos un pequeño crucero por el Lago Ashi subiremos en teleférico al Monte Komagatake desde donde disfrutaremos de unas maravillosas vistas del Monte Fuji (si la climatología lo permite) y el Valle de Owakudani. Almuerzo incluido en restaurante local. Regreso a Tokyo en tren.



EXCURSIÓN opcional a Nikko:

Por la mañana temprano saldremos hacia Nikko en tren. Veremos las Cataratas de Kegon con más de 100 metros de caída. Almuerzo incluido en restaurante local. Más tarde visitaremos el conjunto monumental de Nikko, Patrimonio de la Humanidad, donde destaca el Santuario y Mausoleo Shintoísta Toshogu, principal monumento de la zona presidido por una monumental puerta o torii y el Santuario Futarasan. La historia de Nikko se remonta al siglo VIII cuando un monje budista estableció una pequeña ermita en la zona. En el siglo XVII el shogun Tokugawa decidió construir su mausoleo en Nikko, pero fue su nieto quién llevó a cabo la construcción. El trabajo que se aprecia en el santuario es considerado como la esencia del arte japonés: tallas de animales, seres mitológicos, paredes decoradas y trabajos de madera lacada. Regreso a Tokyo en tren.

30 abril: Tokyo - vuelo de regreso

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Tokyo para tomar el vuelo de regreso.(D/-/-)
Fin de nuestros servicios.



FICHA TECNICA:

Fechas de salida: Del 19 al 30 abril 2.019

Duración: 12 días

Precio por persona: 2.859.-€ Precio por persona R.A: 2.687.-€

(Mínimo 13 personas / Máximo 19 personas)

Tasas aéreas con Iberia aprox. 299€ (a 27/09/18)

Suplementos por persona:

- 10-12 personas: 225 €
- Habitación individual (solo en hoteles): 470 €
- Salida desde resto Península y Baleares: 81 €
- Salida desde Canarias: 135 €
- Excursión opcional Hakone (mínimo 7 personas): 205 €
- Excursión opcional Niko (mínimo 7 personas): 240 €

Precios válidos para la salida indicada

Puntos fuertes:

- Destino en alza con exquisita gastronomía
- Primer contacto con una de las culturas más atractivas de Asia.
- Cultura y naturaleza en perfecta armonía: templos budistas, sintoístas, parques nacionales y lugares Patrimonio de la Humanidad.
- Guías de habla hispana en visitas.
- Salidas especial exclusiva de la Agencia con plazas aéreas garantizadas



HORARIOS DE VUELOS PREVISTOS (SUJETOS A POSIBLES CAMBIOS):

IB6801	19 abril	Madrid	Tokyo	1300 - 0910 (20 abril)
IB6800	30 abril	Tokyo	Madrid	1105 - 1815

Ciudad	Alojamiento
Tokyo	Sunshine City Prince 3*
Osaka	New Hankyu Osaka 3*
Kyoto	New Hankyu Kyoto 3*
Kanazawa	Kanazawa New Grand Hotel Premie 3*
Takayama	Hoshokaku Ryokan

INCLUYE:

- Vuelo internacional directo desde Madrid con Iberia en clase turista especial.
- Alojamiento en hoteles indicados o similares
- Desayuno diario y comidas detalladas en ficha técnica (D: desayuno, A: almuerzo, Cena: cena); no incluye bebidas.
- Traslados y visitas con guías locales de habla española en cada ciudad; excepto traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto con asistente de habla inglesa
- Tren bala Tokyo-Osaka, Kyoto-Kanazawa, Takayama-Nagoya-Tokyo en clase turista
- Traslado de equipaje directo de Tokyo a Osaka y de Kyoto a Tokyo: 1 maleta por persona de hasta 20 kg.
- Todos los servicios prestados en este itinerario son en privado, a excepción de aquellos servicios que por operativa del destino deban de ser en regular.
- Entradas a los monumentos especificados en el itinerario.
- Impuestos, peajes y propinas.
- Seguro de viaje

NO INCLUYE:

- Tasas aéreas con Iberia aprox. 299€ (a 27/09/18). Estas corresponden a impuestos gubernamentales, tasas de seguridad, etc. No podemos conocer el importe exacto hasta el día de emisión del billete.
- Excursiones opcionales
- Alimentación no mencionada en esta ficha técnica
- Cualquier gasto extra no especificado en el apartado anterior.

CONDICIONES RESERVA ANTICIPADA:

La reserva y el pago de la inscripción/anticipo se realizarán al menos 60 días antes de la fecha de salida (excepto el pago del resto que se realizará como máximo 20 días antes de la salida y las tasas aéreas que se abonarán a la emisión de los billetes).

FORMA DE RESERVA Y DE PAGO:

La reserva deberá ser realizada en nuestras oficinas, personalmente o por teléfono. Las reservas realizadas por Correo Electrónico (Email) tendrán que ser confirmadas posteriormente por nuestra oficina. Una vez realizada y confirmada la reserva se entregará como anticipo la cantidad del 40% del importe total. El resto deberá hacerse al menos veinte días antes de la salida. El pago podrá realizarse en efectivo, giro postal, transferencia o tarjeta de crédito. En el caso de giro postal, remitirlo a la dirección de la Agencia, expresando claramente los datos personales y viaje y fecha seleccionados.

Si desea pagar el viaje mediante transferencia, los datos son:

Titular: Viajes Alventus S.L.

Entidad: LA CAIXA

Cuenta corriente: ES65 2100 8436 49 2200712883

Es importante que como concepto se exprese el viaje y fecha en la que viaja, anotando claramente su nombre y apellidos. En caso de transferencia o giro postal es preceptivo el envío por e-mail (imagen escaneada) del justificante.

NOTAS:

Notas a tener presente durante el viaje y en el momento de formalizar la reserva:

Por las características de este viaje hay que efectuar la reserva del mismo con una antelación mínima de 25 días anteriores a la fecha de salida.

En Japón no es habitual el uso de las camas de matrimonio. Si desea este tipo de habitación, agradeceremos lo indique al solicitar la reserva pero en ningún caso queda garantizado y dependerá siempre de la disponibilidad del hotel.

Las compañías aéreas pueden sufrir variaciones de horarios y números de vuelos o cancelaciones sin previo aviso, pudiendo verse modificado el itinerario, y las visitas programadas. En este caso se intentará ofrecer la mejor alternativa posible.

Documentación:

Para viajar a Japón es necesario tener el pasaporte en regla con una validez superior a 6 meses.

Compartir habitación:

En nuestras salidas propias en grupo damos la posibilidad a un pasajero/a que viaja solo/a a compartir habitación evitando así el desembolso del suplemento de habitación individual. Desde la Agencia garantizamos que se le respetará el precio en habitación doble y le asignaremos un compañero/a de habitación.

Aquellos pasajeros que quieran viajar en habitación individual tendrán la posibilidad de solicitarla asumiendo dicho suplemento.

Itinerario resumido:

- 19 abril: Vuelo ciudad de origen - Tokyo
- 20 abril: Llegada a Tokyo
- 21 abril: Tokyo, visitas
- 22 abril: Tokyo-Osaka
- 23 abril: Osaka-Nara-Kyoto
- 24 abril: Kyoto, visitas
- 25 abril: Visita Hiroshima y Miyajima
- 26 abril: Kyoto-Kanazawa
- 27 abril: Kanazawa - Shirakawago-Takayama
- 28 abril: Takayama - Tokyo
- 29 abril: Tokyo, día libre o visita opcional a Hakone o Nikko
- 30 abril: Tokyo - vuelo de regreso

SEGUROS:

- Seguro básico incluido en el viaje. Recomendamos encarecidamente contratar un seguro opcional con una cobertura mayor: Seguro Opcional Recomendado y Seguro de Aventura Plus. Consúltanos precios y coberturas tanto del básico como de los opcionales.

Todos los datos e informaciones contenidas en la Ficha Técnica del Viaje están sujetos a las Condiciones Generales publicadas en los Catálogos y en la página Web correspondiente.

Tanto los detalles del Itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con muchísima antelación, en base a precios e informaciones orientativos que ayuden al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos, así como el Itinerario definitivo confirmados, y antes de viajar firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.

LG 14-11-2018

CANCELACIONES Y FORMAS DE PAGO ESPECIALES:

Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste viaje.
La Agencia Organizadora informa al cliente antes de la inscripción que la oferta de éste Viaje ha sido contratada con los proveedores aceptando expresamente

unas condiciones especiales que se trasladan al cliente para su aceptación expresa.

El cual acepta al inscribirse dichas Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste Viaje...

Y que básicamente son las siguientes:

En el momento de la inscripción se realizará un pago del 40 % y el resto deberá pagarse en el momento de la emisión de la documentación (billetes de transporte, bonos de viaje, etc.). En temporada alta o debido a la celebración de eventos especiales, el proveedor puede solicitar un depósito para garantizar la reserva, de lo que se informará puntualmente a los clientes.

Si el cliente cancelase una vez confirmada la salida del viaje existen los siguientes gastos especiales:

- Si los billetes de avión estuvieran emitidos: 100% del importe de los mismos, tasas incluidas, excepto que se especifique otra cosa.

- Paquete terrestre, en función de la antelación a la fecha de comienzo de servicios:

Con un mínimo de 60 días: Sin gastos.

Entre 59 y 30 días: 20% del precio del viaje.

Entre 29 y 15 días: 50% del precio del viaje.

Entre 15 y 3 días: 100% del precio del viaje.

Menos de 72 horas: 60% del precio del viaje.

Además de los gastos marcados en la ley de viaje combinado apartado 7 (Desistimiento del consumidor).

Estos gastos corresponden a los que la agencia organizadora tiene que hacer frente por los compromisos adquiridos en éste viaje y que favorecen la singularidad del mismo.

Asimismo el cliente reconoce que ha sido informado sobre la posibilidad de contratar diferentes seguros de Viaje y Cancelación complementarios al Seguro Básico incluido en el precio del Viaje.

Firmado El Cliente

D.....con D.N.I. nº.....

INFORMACIÓN Y RESERVA:



www.alventus.com
alventus@alventus.com
Teléfono 954 210 062



www.aluz.com
reservas@aluz.com
Teléfono 901 250 260
(precio llamada local)

NUESTRO GRUPO

